

**STUDI PELACAKAN (*TRACER STUDY*)
ALUMNI PRODI AKIDAH FILSAFAT
DI KALSEL**

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kian tersebarnya kiprah alumni di seluruh wilayah Kalsel dan sekitarnya di dunia kerja, namun bagaimana dan sejauh apa kontribusi alumni tersebut belum terekam dengan baik. Oleh karena itu, studi pelacakan alumni diperlukan selain untuk identifikasi penyebaran dan keterserapan di dunia kerja, juga untuk bahan evaluasi jurusan menghadapi tantangan persaingan dunia kerja yang makin kompetitif. Studi ini merumuskan masalahnya mencakup: Bagaimana keterserapan alumni prodi Akidah Filsafat di dunia kerja Kalimantan Selatan dan bagaimana jurusan mempersiapkan alumninya dalam menghadapi persaingan dunia kerja. Dengan demikian tujuan penelitian ini mencakup dua hal tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field reseach*), di mana data dihimpun dalam wilayah Provinsi Kalimantan Selatan dan sekitarnya. Subjek penelitian ini adalah para alumni prodi Akidah Filsafat yang tinggal di Kalsel dan objek penelitian adalah keterserapan mereka di dunia kerja. Data pokoknya adalah data tentang sebaran alumni di wilayah Kalimantan Selatan yang mencakup jumlah alumni, tempat alumni bekerja/ berkiprah dan kinerja alumni, sedangkan data pelengkap adalah data yang menunjang penelitian ini seperti gambaran lokasi penelitian, dokumen serta dokumen dan referensi-referensi lainnya yang berkaitan dengan objek kajian penelitian. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, angket dan dokumen. Analisa data dilakukan secara deskriptif kualitatif sesuai kerangka teori SDM dan *tracer study*.

Temuan penelitian ini adalah: pertama, keterserapan alumni jurusan Akidah Filsafat di dunia kerja Kalimantan Selatan sangat baik karena seluruh responden telah mendapatkan pekerjaan di berbagai bidang dan tempat pekerjaan mereka. Kedua, dalam rangka menghadapi persaingan dunia kerja, maka jurusan melakukan pembaharuan kurikulum. Tujuannya untuk mendekatkan kurikulum dengan tuntutan dunia kerja yang semakin kompetitif.

Kata kunci: tracer study, alumni, dunia kerja